



Firman CEDHBC y UABC convenio de colaboración

- Para realizar acciones de promoción y educación de los derechos humanos y actividades a favor de la comunidad

Mexicali, a 15 de agosto de 2024. — La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California (CEDHBC) firmó un convenio de colaboración con la Universidad Autónoma de Baja California (UABC) con el objetivo de coordinar acciones de promoción y educación de los derechos humanos y actividades a favor de la comunidad.

El ombudsperson, Jorge Ochoa, especificó que se busca generar actividades en la materia dirigidas a la población universitaria y que propicien el desarrollo de propuestas de trabajo sobre estas líneas de investigación.

Asimismo, abordó la necesidad de elaborar una estrategia de vinculación que diseñe cursos, conferencias y diplomados que aborden los elementos históricos y jurídicos que constituyen un entendimiento integral de los derechos humanos.

Para finalizar, Jorge Ochoa reconoció la vocación y el perfil derechohumanista del rector, a la vez que subrayó que el intercambio de experiencias entre ambas instituciones será de suma relevancia durante el seguimiento del convenio, ya que permitirá evaluar de manera

constante los alcances de cada uno de los formatos de promoción de los derechos humanos.